

Westend lädt zum Tanzen ein

Jeden ersten Sonnabend wird aufgelegt

eb. Unter dem Motto „Ruf die Vergangenheit zurück“ (Neudeutsch „Recall the Past“) findet im Westend, Waller Heerstraße 294, jeden ersten Sonnabend im Monat eine Clubnacht statt. Jeweils von 20 Uhr an werden Hits der 70er bis Ende der 90er Jahre aufgelegt. Das beinhaltet die Genres Funk, Soul, Reggae, Rock bis hin zu New Wave, Punk, und Hip Hop. Und diese Hits erklingen dann in angenehmer Lautstärke.

Die Organisatoren dieser Ü-30

Tanznacht, Alf Loth und Steven Dobson, sprechen im Westendradio mit Moderator Windy Jacob über ihre Motivation, die Tanznacht ins Leben zu rufen. Das musikalische Rahmenprogramm haben die beiden zusammengestellt, Kostproben, zu denen am Sonnabend, 7. Dezember, um 20 Uhr im „westend,, getanzt wird (Westendradio sendet alle 14 Tage donnerstags in der Zeit zwischen 20 und 21 Uhr, Antenne 92,5 MHz, Kabel 101,85 MHz (www.radioweser.tv).